

宝ヶ池・京都植物園・下鴨神社初詣 活動報告書



2022年の初めての活動は京都宝ヶ池の野鳥観察・京都府立植物園・下鴨神社参拝と盛り沢山の企画となりました。

毎年宝ヶ池には冬鳥が見られるとのことでしたが、今回はあまり多くの鳥が見れず、野鳥ファンには物足りなかったことと思います。

京都府立植物園は、樹木・花の種類が多く、梅・桜・紅葉樹林などのエリアがあり、それぞれの季節に訪れたいと思わせてくれるような植物園ですが、今の季節、芽吹くにはまだ早く、皆さんもっぱら温室観覧を楽しまれたようです。

そして集合写真を撮った後、水鳥を見ながら鴨川沿いに歩いて下鴨神社へ・・・そこで解散となり、それぞれ初詣の参拝をされました。霧雨程度の雨には会いましたが、比較的暖かく、良い一日を終えることが出来ました。

【実施日】 2022年1月7日（金）

【集合場所】 国際会館駅（京都地下鉄烏丸線） 10：00

【参加者】 76人

【行程】 宝ヶ池公園広場（体操）→宝ヶ池公園散策（野鳥観察）→京都府立植物園（昼食&自由散策）・観覧温室前で集合写真撮影 →鴨川沿いを歩く（川鳥観察）→下鴨神社到着後 14：10頃解散（その後、各自自由参拝・散策）

所感

★ オシドリに会えずに残念でしたが、植物園の温室は見ごたえがあった。

★ 植物園は花が色々見られて良かった。

★ 次回は季節を春に来たいですね。

★ のんびりした歩き 京都の冬に満足

